#UNID@S

Fundan otro frente opositor

BUSCAN SUMAR A LA CIUDADANÍA EN TORNO A UN CANDIDATO COMÚN

POR FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Organizaciones civiles, exgobernadores y legisladores se reunieron para el lanzamiento de Unid@s, un nuevo bloque político opositor que busca sumar a la ciudadanía en torno a una candidatura común rumbo a 2024.

UNE México, Sí por México, Frente



 IMPULSO. Emilio Álvarez Icaza, representante del Frente Civico Nacional, parte de la nueva organización.



ORGANISMOS INTEGRAN EL FRENTE CON-TRA LA 4T. Cívico Nacional, Sociedad Civil por México, Unidos por México y Poder Ciudadano buscan la participación ciudadana, combatir el abstencionismo, defender al INE, diseñar un programa de gobierno incluyente y lograr un nuevo acuerdo ciudadano.

El senador Emilio Álvarez detalló que pretenden avanzar en una alianza electoral, para lo cual se entregará la visión y propuesta en cuatro meses.